
Издается с января 2009 года.  28 июля 2017 г. №24 (405)

доска почета

Предлагаем работу по рабочим специальностям  
на основном производстве

образование среднее (полное) общее 
(11 классов) или начальное профессиональное,

желателен опыт работы на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить профессию  

за счет предприятия,
– заработную плату на период обучения  

15000 рублей,
– медицинскую комиссию за счет предприятия,
– официальное трудоустройство в соответствии  

с трудовым законодательством.

а также работу по профессиям:
– бронировщик кабелей,

– водитель авто/электропогрузчика  
(удостоверение машиниста-тракториста  

кат. В или С в зависимости от типа погрузчика,  
с правом управления погрузчиком),

– волочильщик проволоки,
– гальваник,

– грузчик (удостоверение стропальщика),
– изолировщик проводов,

– испытатель проводов и кабелей,
– калильщик,

– машинист крана мостового (с удостоверением),
– монтер кабельного производства,

– наладчик  
технологического оборудования 5,6 р.,

– намотчик электроизоляционных изделий,
– оплетчик проводов и кабелей,

– опрессовщик проводов и кабелей,
– перемотчик,

– пропитчик кабелей и проводов,
– резчик материалов  

кабельного производства,
– скрутчик-изолировщик,

– скрутчик изделий кабельного производства,
– слесарь по ремонту автомобилей 5 р.,

– составитель навесок ингредиентов,
– термообработчик проводов и кабелей,

– транспортировщик (удостоверение стропальщика),
– электромонтер  

охранно-пожарной сигнализации 5,6 р.

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный корпус, каб. 120.
при себе иметь: паспорт, трудовую книжку, воен-
ный билет (для мужчин), ИНН, сНИЛс, документ 

об образовании.
часы работы: с 8.30 до 17.00, обед с 12.00 до 12.30.

собеседование по рабочим профессиям –  
до 15.00.

тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-83).
E-mail: podbor@kamkabel.ru.

аНаЛИтИк
(высшее профессиональное образование (эконо-
мика, математика, статистика, информатика), опыт 
работы в должности с аналогичным функционалом 
(аналитик, маркетолог, специалист по прогнозиро-
ванию и анализу рынка) не менее 1 года, знание 
методов организации и планирования сбытовой 
деятельности, знание методики сбора и обработки 
информации, знание основ ассортиментной, ценовой 
и маркетинговой политики предприятия, владение 
ПК, Excel (сводные таблицы, макросы, логические 
переменные)).

ВедущИй спецИаЛИст 
по (стратеГИческоМу) МаркетИНГу
(высшее профессиональное образование (марке-
тинг, стратегический менеджмент), очная форма 
обучения, опыт работы в аналогичных должностях 
не менее 2 лет по схожему направлению в крупном 
или среднем бизнесе, знание методов проведения 
маркетинговых исследований, ценообразования и 
ценовой политики, организации торгово-сбытовой 
деятельности, желательно знание базовых принци-
пов расчетов рентабельности, прибыли, эффектив-
ности, высокий уровень владения ПК: Internet, Word, 
Excel, Power Point).

ВедущИй ИНжеНер-проГраММИст
(высшее профессиональное (техническое) образо-
вание, опыт работы в должности с аналогичным 
функционалом не менее 3 лет, обязательно знание 
SQL, методологии объектно-ориентированного 

программирования, желательно наличие опыта про-
граммирования на С#, FoxPro).

ИНжеНер-коНструктор по ИНструМеНту 
И осНастке
(высшее профессиональное (техническое) об-
разование, умение проектировать инструмент и 
оснастку, умение производить расчеты на прочность 
и стойкость инструмента и оснастки, опытный поль-
зователь КОМПАС 3D).

коНструктор сЛужбы ГЛаВНоГо МехаНИка
(высшее техническое образование (машиностро-
ительный, аэрокосмический или механико-техно-
логический факультет), знание методических и 
нормативных материалов, касающихся конструк-
торской подготовки производства, систем и методов 
проектирования, стандартов, методик и инструкций 
по разработке и оформлению чертежей и другой кон-
структорской документации, опытный пользователь 
КОМПАС, AutoCAD).

Мастер проИзВодстВеННоГо участка
(высшее профессиональное (техническое) образо-
вание, опыт работы в должности с аналогичным 
функционалом не менее 1 года, желателен опыт 
управления персоналом, знание системы Бережли-
вое производство).

техНоЛоГ
(высшее техническое образование (по специаль-
ности «Электроизоляционная, кабельная и конден-

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, учеб-
ный корпус, каб. 120. 

часы работы: с 8.30 до 17.00, обед с 
12.00 до 12.30.

тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). 
E-mail: podbor@kamkabel.ru

саторная техника»), знание основ производства 
кабельных изделий, знание оборудования кабель-
ного производства, навыки работы с документами 
(карты эскизов, конструкции, акты), умение читать 
чертежи, умение эскизировать детали).

константин александрович серГееВ,
скрутчик-изолировщик 
жил и кабеля цеха 3

антон Витальевич МаШкоВ,
опрессовщик кабелей и проводов 
пластикатами и резиной цеха 3

отЛИчНИкИ кадроВоГо резерВа

В прошлом номере нашей газеты мы 
поздравили четырех молодых кабель-
щиков из числа заводских резервистов 
с успешным завершением учебы на за-
очном отделении пНИпу и защитой на 
«отлично» дипломов по специальности 
«Электроизоляционная, кабельная и 
конденсаторная техника». Это сменный 
мастер цеха 4 олег плотников, мастер 
участка кабелей в пластмассовой изоля-
ции цеха 3 сергей пигасов, мастер ИШу 
цеха 2 Игорь Мокрушин и раздельщик 
лома и отходов металла цеха 15 станис-
лав егоров. Нам удалось пообщаться с 
некоторыми из них.

Неожиданно выяснилось, что раздельщика 
лома и отходов металла цеха 15 станисла-
ва еГороВа в день нашей встречи можно 
было поздравить еще и с назначением на 
должность мастера изоляционно-шланго-
вого участка цеха 2:

– станислав Юрьевич, из четырех от-
лично защитившихся вы были единствен-
ным рабочим. И вот – логичный переход 
в новый статус, первая ступенька, будем 
надеяться, будущей карьеры руководи-
теля производства. 

– Честно говоря, в кадровый резерв я 
попал случайно. И кстати, благодаря за-
водской газете и моему бывшему мастеру 
А.В. Новоселову, который прочитал за-
метку о наборе в кадровый резерв и меня 
надоумил подать заявку, проверить себя. 
Я успешно прошел собеседование, сдал 
экзамен, в 2013 году был зачислен в число 
резервистов. 

Коллектив в резервном наборе у нас 
сложился дружный. Ребята все в основном с 
третьего курса работали мастерами, я тоже 
в своем цехе иногда заменял мастера, но 
удобнее и выгоднее на время учебы было 
оставаться на рабочей позиции. 

– какую выбрали тему диплома?
– Близкую по работе, подготовил проект 

цеха по переработке отходов кабельного 
производства с полным расчетом персонала, 
оборудования, планированием и т.д. Мне 
было намного легче, чем другим ребятам, 
взявшим темы, связанные с основным про-
изводством. Но все отлично справились с 
защитой.

– каково это – одновременно работать 
на производстве и учиться в вузе? 

– Первое время было нетрудно. А вот 
с рождением дочек все стало намного 
сложней. Семейная жизнь сказывается: 
приходишь с работы усталый, а надо и дома 
помочь, и учебу нельзя запускать... Жене 
Василисе спасибо, она у меня понимающая, 
старается во всем поддерживать, при этом 

Готовы к новым вызовам

позицию твердую занимала: пошел учиться 
– учись.

– значит, вам пришлось совмещать 
учебу не только с работой, но и с отцов-
скими обязанностями, задачами главы 
семейства… Это вдвойне достойно ува-
жения! кто у вас?

– Полине сейчас три года, Яне – полтора. 
– станислав, вы ведь, насколько я 

знаю, из многодетной семьи, а о вашей 
маме, которая тоже работает в цехе 15, 
мы как-то готовили материал ко дню ма-
тери. как Любовь павловна восприняла 
новости о вашей успешной защите и на-
значении на должность мастера? 

– Конечно, рада, похвалила. Я на заводе с 
18 лет, мама и посоветовала прийти к ней в 
цех, когда там появилась вакансия. Признать-
ся, мне немного грустно уходить из своего 
любимого пятнадцатого цеха, из дружного 
замечательного коллектива. Начальник цеха 
Н.Н. Кислов не только поддерживал добрым 
словом в моих стремлениях роста, но и помог 
раскрыться, при случае ставил мастером, 
давал почувствовать управленческую жилку.  

– а почему сейчас переходите именно 
во второй цех?

– Мой однокурсник Игорь Мокрушин по-
советовал поговорить со старшим мастером 
Б.Н. Киселевым, тоже проходившим кадро-
вый резерв. Мы пообщались с Борисом 
Николаевичем, встретились с начальником 
производства шланговых кабелей. Меня 
пока взяли на испытательный срок. Долж-
ность мастера на прямом производстве  для 
меня – новый вызов, новое испытание, это и 
волнительно и очень интересно. 

А вот что рассказал одногруппник С. 
Егорова, а теперь и коллега по производству 
шланговых кабелей,  сменный мастер ИШу 
цеха 2 Игорь МокруШИН:

– На заводе я с 2007 года. Устроился в 
цех 3 опрессовщиком на силовой участок, 
где работал вплоть до 2015 года, когда 
перешел на производство шланговых ка-
белей.

В 2013 году узнал о наборе в кадровый 
резерв от своих коллег по третьему цеху. 
Надо сказать, желающих попасть в набор 
было много, прошли не все, от моего участ-
ка я один. Оказанное доверие надо было 
оправдывать. 

Предприятие оплачивало нам 50 про-
центов стоимости обучения на протяжении 
всех пяти лет учебы, по условиям контракта 
мы продолжаем трудовую деятельность на 
заводе после получения диплома. То, что 
я попал в резервный состав, получил с по-
мощью предприятия высшее образование, 
при этом смог гарантированно остаться в 
той же производственной структуре, – ред-
кий жизненный шанс, который было нельзя 
упускать.

Когда перешел на 3 курс, мне пред-
ложили должность мастера на участке 
сдачи готовой продукции цеха 2. А когда 
произошло разделение изоляционно-
шлангового участка и там потребовались 
мастера, старший мастер ИШУ Борис 
Николаевич Киселев взял меня под свое 
руководство.

Во втором цехе приняли меня очень хо-
рошо, общий язык нашел со всеми быстро. 

продолжение на стр. 2
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окончание. Начало на стр. 1

Огромное спасибо всем, кто помогал в освоении 
на новом для меня производстве, и прежде всего 
ведущему технологу СГТ А.Ф. Гузнищевой, кото-
рая дала мне массу необходимой информации, 
никогда не отказывая в своей высокопрофессио-
нальной помощи. Преддипломная сессия выпала 
на горячее летнее время, и я очень благодарен 
своим коллегам-мастерам, работникам участка 
за понимание и поддержку, корректировку своих 
рабочих и отпускных планов.

Темой моей выпускной квалификационной ра-
боты стал проект производства силового гибкого 
кабеля марки КГ на напряжение 380 В. Перед 
защитой проходил преддипломную практику 
по месту своей работы в цехе 2. Собирал ин-
формацию, расспрашивал сотрудников, изучал 
конструкции агрегатов непрерывного волочения, 
машин общей скрутки и скрутки ТПЖ, процессы 
испытания и упаковки продукции. Работая ранее 
на УСГП, хорошо узнал процесс упаковки и сдачи 
готовой продукции, а вот всю предшествующую 
производственную цепочку пришлось изучать 

особенно углубленно. Благо, сама ее суть мне 
была уже понятна по девяти годам работы  на 
силовом участке цеха 3, – там лишь другое обо-
рудование и несколько отличается технологиче-
ский процесс.

Наша группа из четырех человек вся защити-
лась на «отлично». Мы стали мастерами, дипло-
мированными специалистами, при этом каждый 
из нас вышел из рабочей среды. Учеба нас сдру-
жила, мы и сейчас тесно общаемся уже по работе. 
С мастером Олегом Плотниковым пересекаемся, 
так как даем его цеху 4 полуфабрикат, также 
завязаны с участком кабелей в пластмассовой 
изоляции цеха 3, где мастером Сергей Пигасов, 
а со Стасом Егоровым будем трудиться в одном 
цехе, на одном участке. Взаимопонимание, вза-
имовыручка,  дружеский и деловой совет – все 
это осталось с нами.

Пара слов о личном: у меня семья, дочь, есть 
любимые занятия (особенно уважаю рыбалку и 
охоту).  С получением диплома по большому счету 
учеба не закончилась: есть желание получать 
новый опыт, расти дальше.

елена аНдерсоН

Готовы к новым вызовам

ВНедреНИе

задавшись вопросом, как на 
местах внедряется система 
штрихкодирования, мы посети-
ли волочильно-крутильный цех 
№ 1. Именно это производство, 
как и цех 2, стало пионером в 
освоении данного новшества. 
что неудивительно: производ-
ство кабельно-проводниковой 
продукции берет свое начало 
именно здесь. 

Беседуем со старшим мастером 
участка  среднего волочения 
медной проволоки и волочения 
алюминиевой проволоки Фаги-
лем ГабдукаеВыМ.  

– Штрихкодирование начали 
внедрять в нашем цехе и соот-
ветственно на участке примерно с 
осени, – говорит Фагиль Тауфик-
зянович. – Я и сам здесь недавно, 
с ноября. Правда, для меня эта 
система занесения и считывания 
информации не нова, на преды-
дущем месте работы я был с нею 
хорошо знаком.

Первое время у всех были опа-
сения, что нововведение многое ус-
ложнит, потребует больших затрат 
времени. Не у всех представителей 
старшего поколения сразу получи-
лось освоить планшеты. Все-таки 
волочильно-крутильное производ-
ство – это прежде всего работа с 
металлом. Руки у рабочих не как у 
неженок, а грубоватые, сильные, 
а тут – хрупкая электронная тех-
ника, маленькие кнопки… Чтобы 
облегчить занесение информации, 
в комплект к планшетам добавили 
стилосы, стало гораздо удобнее. 

– Действительно,  на начальном 
этапе сложностей было немало, 
уходило больше чем обычно вре-
мени на занесение информации, 
– к разговору присоединяется 
старший мастер участка грубого 

Важные штрихи
Электронный планшет стал рабочим инструментом 

Кстати, в это воскресенье отмечается день системного 
администратора. А значит, есть прекрасный повод поздра-
вить специалистов службы информационных технологий с 
их профессиональным праздником, поблагодарить за ква-
лифицированную техническую поддержку, терпение и по-
нимание, пожелать успехов в их непростом труде, крепкого 
здоровья и большого личного счастья!

Информация с планшетов сразу видна на экране. У ком-
пьютера – распределитель работ А.Ю. Гладких и воло-
чильщик участка грубого волочения медной проволоки 
А.В. Свиридов

Старший мастер участка среднего волочения медной 
проволоки и волочения алюминиевой проволоки цеха 1 
Ф.Т. Габдукаев и волочильщик П.В. Баранов

А вот мнение волочильщика 
проволоки сергея ГоЛоВИНа:

– Поначалу было тяжело, мно-
гое непонятно. Но привыкли, ос-
воились, сейчас нормально рабо-
таем. Планшет сейчас – как часть 
рабочего инструмента. Удобнее 
стало однозначно: бирки не ждем, 
сами распечатываем. Процесс 
пошел быстрее, сам заносишь 
данные, выработку свою видишь. 
Новое всегда не сразу гладко идет, 
а время проходит – к старому не 
хочется возвращаться.

Свой комментарий дает и 
начальник цеха 1 александр  
поЛЯкоВ:

– При освоении новой техники, 
новых программ всегда на первона-
чальном этапе возникают сложности 
и проблемы. Так и со штрихкодиро-
ванием – опытные волочильщики, 
давно работающие в цехе, поначалу  

в штыки воспринимали работу с 
планшетами. Были проблемы с 
самой программой, приходилось 
тратить много времени на занесе-
ние выработки, упал заработок у 
рабочих. Некоторые даже написали 
заявления на расчет (но потом по-
остыли и забирали обратно).

Программа по ходу внедрения 
специалистами СИТ и разработчи-
ками оперативно дорабатывалась. 
Финансовые вопросы на первом 
этапе мы с помощью директора 
по производству решили, процесс 
пошел развиваться по нараста-
ющей, отпали затем и потери по 
выработке.

Сейчас,  конечно, тоже возни-
кают технические вопросы, но они 
уже не того масштаба, решаются 
оперативно. В целом можно ска-
зать, что система работает.

елена аНдерсоН

Волочильщик проволоки С.Ю. Головин: 
«Плюсы штрихкодирования очевидны»

волочения артем кострЮкоВ. 
–  Бывало, что и на выработке это 
негативно отражалось. Теперь в 
основном все всё успевают – и  
данные занести, и производство 
обеспечить.

Нельзя сказать, что сейчас 
стало абсолютно гладко, есть еще 
недоработки в системе. Пока не 
все размеры и нормы  прописаны, 
могут выходить некорректные  
данные, в том числе по датам, по 
выработке или по материалам. По 
технической части были пробле-
мы, – например, потребовалось 
добавить в первом пролете на 
машинах MSM-85  точку доступа к 
вай-фай для беспроводной пере-
дачи информации. Но все оказа-
лось в принципе решаемо. Наши 
главные консультанты в штрихко-
дировании – специалисты службы 
информационных технологий, а 
прямые помощники по ежеднев-
ным техническим вопросам – це-
ховые операторы и распредработ.  
Обращаемся к тем и к другим при 
необходимости.

– Наш цех – самое начало 
кабельного производства, – до-
бавляет старший мастер участка 
скрутки александр поЛЯкоВ. 
– Мы должны подавать другим це-
хам продукцию с уже нанесенным 
штрихкодом. Поэтому основная от-
работка системы пришлась на нас. 
Думаю, другим подразделениям в 
освоении штрихкодирования будет 
проще, им можно будет учиться на 
нашем опыте.  

о том, как начинался и развивался проект «кадровый резерв-2012», 
рассказывает начальник бюро обучения и развития персонала суп Вера 
ЛучНИкоВа:

Конкурсный набор в группу кадрового резерва на мастерские позиции был 
объявлен летом 2012 г.

Одним из требований, предъявляемых к позиции мастера, на нашем пред-
приятии является наличие высшего образования. 

Руководством было принято решение допустить к участию в конкурсе работ-
ников, не имеющих высшего образования, но желающих его получить в ПНИПУ 
по направлению, востребованному на нашем предприятии.   

Таким образом, в состав кадрового резерва 2012 г. были зачислены пер-
спективные работники, только что успешно поступившие на 1 курс ПНИПУ по 
направлению «Электроэнергетика и электротехника» (заочная форма).  Заклю-
чив трехсторонний контракт с вузом, предприятие приняло обязательства по 
оплате за студентов до 50% от стоимости обучения. Студентам в свою очередь 
необходимо было обеспечить достойный средний балл по успеваемости и от-
сутствие академической задолженности. Непросто учиться, совмещая учебу, 
работу, семью. И тем значимее момент получения диплома о высшем образо-
вании. Резервистов 2012 г., обучавшихся в ПНИПУ по ускоренной программе, 
мы уже ранее в 2016 г. поздравляли с успешным завершением обучения. 
В этом году, защитив выпускные квалификационные работы бакалавров на 
оценки «отлично», дипломы о высшем образовании получили Плотников Олег, 
Мокрушин Игорь, Пигасов Сергей, Егоров Станислав. Пожелаем им успехов 
и развития в профессиональной деятельности! 
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доска  почета

скрутчик-изолировщик кИу 
цеха 3 константин серГееВ, 
придя на завод два года назад, 
успел зарекомендовать себя и 
как инициативный работник, и 
как участник спортивных со-
ревнований. 

– Константин – скрутчик начи-
нающий. Но его отличают такие 
качества, как решительность и 
безотказность, – характеризует 
молодого рабочего старший ма-
стер крутильно-изолировочного 
участка т.В. Шабанова. – Берется 
крутить любой кабель, согласен 
работать на всех машинах, а при 
необходимости и на силовой уча-
сток идти не боится, прошел там 
обучение. На это не все скрутчики 
с большим опытом решаются. Ко-
нечно, не все сразу получается, но 
главное – Константин болеет душой 
за план, за участок, стремится раз-
виваться и расти. Мы его поддер-
живаем, а опыт – дело наживное. 
И с коллективом у него сложились 
хорошие отношения. Словом, до-
стойная кандидатура для занесения 
на заводскую Доску Почета. 

После такого рассказа вдвойне 
интересно было познакомиться с 
героем нашей постоянной рубрики. 
Вот только, как всегда при раз-
говоре со сдельщиками, боишься 
надолго отвлекать человека от 
работы.

– Ничего страшного, – успокоил 
Константин. – Машине как раз тре-
буется небольшой ремонт. Так что 
вы пришли вовремя.

– Ваше лицо мне знакомо 
после июньского спортивного 
праздника. Играли за цех в фут-
бол или бегали в эстафете?

– И там, и там участвовал. И в 
соревнованиях пожарных дружин. 
Потом еще и на город съездили. 
Вообще, быть пожарным – это 

доска почета

опрессовщик кабелей и про-
водов пластикатами и резиной 
участка кабелей в пластмас-
совой изоляции цеха 3 антон 
МаШкоВ о себе рассказывал 
урывками, продолжая следить 
за работающим оборудованием. 

– антон Витальевич, вы с ка-
кого времени на заводе?

– С 1995 года. Пришел именно 
сюда, на силовой участок, где 
в свое время работал мой отец 
Виталий Иванович Машков. Он 
был здесь мастером. Мама Люд-
мила Петровна тоже при нашем 
предприятии работала, была 
комендантом общежития по Ка-
бельщиков, 99. 

–  значит, вы из семьи кабель-
щиков. 

– Да, я и родился на Гайве, но 
сейчас живу в Заозерье. 

На завод поступил еще до 
армии. Сюда и вернулся после 
службы. Начинал перемотчиком, 
первым наставником моим был 
Владимир Кадочников. Потом об-
учился второй профессии, теперь 
тружусь опрессовщиком по высше-
му шестому разряду.

– Вижу, вы сейчас заняты на 
линии ошлангования фирмы 
Rosendahl. Именно за нею за-
креплены?

– Работать могу практически на 
всех машинах, какие только есть на 
участке, в том числе ф. Андуарт и 
Rosendahl. Сейчас стою на линии 
EEL-60-236.

– Всегда интересно, знает ли 
работник назначение и адрес 

естЬ поВод

28 июля в стране отмечает-
ся день PR-специалиста. Этот 
праздник сравнительно молод, 
ведет свою историю с 2003 года. 
рассказать о задачах предпри-
ятия в сфере пиара («Public 
Relations» в переводе с англий-
ского дословно означает «связи 
с общественностью») мы по-
просили ведущего специалиста 
рекламы и PR отдела рекламы 
светлану дадИоМоВу.

В условиях острой конкурентной 
борьбы всегда нужны специали-
сты, которые создают и поддер-
живают имидж компании. PR-
менеджер – тот человек, который 
информирует целевые аудитории: 
клиентов, партнеров, государ-
ственные органы, жителей региона 
о деятельности предприятия. На 
нашем заводе функции PR пере-
даны отделу рекламы и дирекции 
по маркетингу. На данный момент 
отдельно штатной единицы спе-
циалиста по PR нет, но функция 
реализуется в совокупности с за-
дачами продвижения и рекламы, 
тесно связанными между собой.

Для нашего предприятия одной 
из важнейших задач является обе-
спечение гарантированного набора 
заказов, сбыт продукции. Задачи 
коммерческой службы неразрывно 
связаны с маркетингом, продвиже-
нием новых продуктов, сбытовой 
рекламой. Таким образом, PR как 
часть маркетинговых коммуника-
ций помогает компаниям решать 
определенные бизнесзадачи, на-
пример, завоевать или сохранить 
позиции на рынке, привлечь новых 
клиентов, продать продукт или ус-
лугу, нейтрализовать кризис. 

У нашего отдела, и у меня 
в частности, много интересных 
задач. Это сбытовая реклама, 
внедрение новых инструментов 
продвижения (интернет маркетинг 
и коммуникации), организация 
клиентских мероприятий, направ-
ленных на развитие клиентской 
базы в регионах, продвижение 
новой продукции завода, созда-
ние нового корпоративного сайта, 
поддержание имиджа предпри-
ятия-лидера.

Сейчас на «Камском кабеле» в 
части рекламы и PR реализуется 
много интересных проектов – это 
подготовка к выставочным ме-
роприятиям, съемка и написание 
сценария для корпоративного 
фильма, наполнение контентом 
нового сайта предприятия. Труд-
ностей всегда много. Например, 
выбор того самого «идеального» 
подрядчика, который может га-
рантировать качество своих услуг 
или продукции. При организации 
мероприятий всегда что-нибудь 
идет не так, как запланировано, на-
пример, выходит из строя техника в 
самый ответственный момент или 
приходит посылка с испорченными 
презентационными материалами. 
Но трудности всегда подстегивают 
на развитие и поиск нестандартных 
вариантов решения. 

Несомненно, имидж предпри-
ятия на уровне города как крупного 
и надежного работодателя очень 
важен. Но не менее важно гра-
мотно выстроить коммуникации с 
клиентами и партнерами компании, 
государственными структурами.

Всегда в движении

моя детская мечта. Я потому и в 
педагогический колледж физкуль-
туры и спорта пошел (сейчас это 
колледж олимпийского резерва 
Пермского края). Хотел поступать в 
Екатеринбург, в институт противо-
пожарной службы МЧС, но планы 
изменились. Образование думаю 
продолжить, но позже. Пока учится 
жена.

– чем вы занимались до при-
хода на «камский кабель»?

– Окончил школу №101, где 
участвовал в активе организации 
ДИМСИ («Детские и молодежные 
социальные инициативы»), потом 
были колледж и армейская служба. 

– Где она проходила?
– В Москве, в Главном коман-

довании ВВ МВД РФ. Из Перми 
нас было несколько, держались 
сплоченно, дружим и сейчас.

– На кабельном работал кто-
то из ваших родных?

– Дедушка Николай Григорье-
вич Анциферов был скрутчиком 
на силовом участке, работал на 
машине МКД, бабушка  Майя 

Георгиевна – оплетчицей в цехе 14. 
Сейчас кладовщиком СГП трудит-
ся мама жены Надежда Павловна 
Шагалова. 

Когда сам пришел сюда, меня 
поставили учеником к Николаю 
Булычеву. Пока сдал на третий 
разряд, надо расти дальше. Когда 
все выходит как надо, получаешь 
настоящее удовлетворение от 
работы.

– старший мастер сказала, вы 
при необходимости работаете 
и на силовом участке. сложно 
переключаться?

– Не особенно. Машины одно-
типные. Только тут кабель обкла-
дывается бумагой, а там – броней 
и лентой ПВХ. Если нет загрузки 
на своем участке, почему бы не 
помочь соседям и не заработать? 
Главное – всегда быть в движении, 
иначе лень перебарывает, человек 
потухает. 

– если говорить о движении, 
вы человек спортивный?

– Да, всегда занимался спортом.
– какими видами?

– Восемь лет – карате.
– а еще?
– Все перечислять? Играл в 

баскетбол, наша команда зани-
мала второе место в Школьной 
баскетбольной лиге. Имею первый 
взрослый разряд по гиревому 
двоеборью, третий – по гребле на 
лодках-«драконах».

– о, недавно же были со-
ревнования, наша команда уча-
ствовала.

– Я поздно об этом узнал. Если 
бы участвовал – мы бы точно вы-
играли, – улыбается Константин.

– есть у вас какое-то занятие 
для души?

– И для души, и для пользы дела. 
Еще со школьных лет увлечен 
машинами. Могу отремонтировать 
практически любую.

– чувствуется, что вы человек 
очень активный. В кого такой 
характер?

– Трудоголик я в маму Наталью 
Евгеньевну. Она одна растила нас 
с сестрами, всегда очень много 
работала. Была штукатуром-ма-
ляром на ГЭС, потом выучилась на 
евроотделочника высокой квали-
фикации. И нас воспитала такими 
же. Если я заинтересован в работе 
и знаю, что получу от нее пользу,– 
пойду делать. Мне почему нравится 
сделка – тут можно только на себя 
обижаться, если заказы есть, а ты 
сработал плохо. 

– Все успеваете, вот и семью 
уже создали. 

– 12 августа будет год, как мы с 
Дианой женаты. Познакомились не 
в соцсетях, не в компании, а, можно 
сказать, случайно. Я был в гостях, 
вышел на балкон и на соседнем 
балконе увидел ее. Начали встре-
чаться. Потом она ждала меня из 
армии. Сейчас учится в политехе на 
специальности «Геология нефти и 
газа». Вот окончит последний курс, 
тогда, может, и я пойду учиться.

анастасия МеркуШИНа

На связи  
с общественностью

По высшему разряду
поставки кпп, которую он про-
изводит.

– Сегодня утром сдавали за-
каз для Монголии, сейчас делаем 
кабель на внутренний рынок. За 
качеством следим одинаково вни-
мательно, для кого бы ни предна-
значалась наша продукция.

– кто у вас напарники в бри-
гаде?

– Алексей Макаров и Дмитрий 
Кочергин. 

– пока шла к вам на участок, 
обратила внимание, как в цехе 
кипит работа, хорошая загрузка 
сразу чувствуется.

– Ну, я  бы сказал, все относи-
тельно, бывало и получше с зака-
зами летом. 

– Не отказались бы делать 
еще больше?

– Нет, конечно. Троих детей как-
то надо кормить!

– Вот это да! представьте 
свою большую семью, пожа-
луйста. 

– Супругу зовут Ольга Алексан-
дровна, она работает в детском 
саду. Старшая дочь Алина пойдет 
в 10 класс, средняя, Софья, – во 
второй, Антонина пока ходит в 
среднюю группу детсада. 

– девичье царство у вас насто-
ящее! На свои увлечения хватает 
времени?

– Особенных нет, все как у всех: 
семья, дом, работа.

А вот что говорит об А.В. 
Машкове начальник производ-
ства силовых кабелей сергей  
МухЛыНИН:

–  Антона Витальевича знаю 
давно, так как сам пришел в цех в 
1993 году. Мы работали на одном 

участке, а его отец был моим на-
ставником. Об Антоне могу сказать 
только с положительной стороны. 
Действительно, за свою трудовую 
деятельность на заводе он освоил 
практически все экструзионные ли-
нии в цехе. И освоил не формаль-
но, а так, что может работать стар-
шим в бригаде и соответственно с 
максимальной ответственностью. 
Понимая при этом, что его труд, 
качество выпускаемого изделия и 

соблюдение сроков также влияют 
на доход его коллег, которых под-
водить нельзя. 

Если в производство поступает 
какой-либо ответственный заказ 
или же нужно проводить опытные 
работы совместно с СГТ, даже ни-
сколько не сомневаюсь, что данные 
работы будут доверены  бригаде во 
главе со старшим опрессовщиком 
Антоном Машковым.

елена аНдерсоН
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естЬ коНтакт!

В прошедшие выходные молодежь «кам-
ского кабеля» стала участницей туристи-
ческого слета рабочей молодежи города 
перми. Мероприятие проходило на реке 
Ласьва вблизи деревни осляна.

Рассказывает главный специалист по 
корпоративной культуре суп Ирина  
ЛукЬЯНоВа:

– Всего в этом году собралось 12 команд 
от крупнейших предприятий нашего города: 
УНИИКМ, «Мотовилихинских заводов», НПО 
«Искра», ГУФСИН, «Пермских моторов» и 
др. В подобном туристическом слете наши 
ребята участвовали впервые.

Что сказать про погодные условия, при 
которых приходилось жить в палатках все 
три дня слета… Практически весь день ак-
тивных соревнований шел проливной дождь, 
но спортсменов нашей команды ничего не 
могло остановить. Будь то задание пригото-
вить плов под проливным дождем, сразиться 
в волейбол или пройти турполосу, – ребята 
не пасовали ни перед чем.

В этом году мы вынесли с турслета 
множество позитивных впечатлений и мно-
жество идей, которые в следующем году 
приведут нас к победе. 

Впечатлениями поделилась и предсе-
датель сообщества активной молодежи 
«саМ: МоГу!» анжелика ереМИНа:

Турслет работающей молодежи – это 
очень большое и ответственное событие в 
рамках Пермского края, для участия было 
выставлено 12 сильных команд. В основ-
ном это были уже постоянные посетители 
этого мероприятия, новичков было всего 
три команды, мы в том числе. Постоянные 
участники – истинные профессионалы, их 
выступления – не любительские показы, а 
настоящие соревнования. На конкурсе чер-
лидинга победила команда НПО «Искра», и 
это были просто невероятные поддержки. 
Из-за погодных условий выступления про-

Друзья, коллеги поздравляют водителя службы 
погрузчиков Виктора Николаевича распопоВа  
с Днем военно-морского флота, желают ему крепкого 
здоровья, успехов в работе, семейного благополучия, 
ясной погоды в океане жизни!

поМНИМ
30 июля будет 12 лет, как ушел из жизни Почетный 

металлург России, бывший начальник прокатно-воло-
чильного цеха 01 Михаил Иванович цаВеЛеВ. 

Сегодня мы вспоминаем этого жизнелюбивого, энер-
гичного человека, профессионала, авторитетного руко-
водителя,  чья трагическая гибель потрясла всех, кто его 
знал. В 1967 году 17-летним юношей Михаил Иванович 
пришел учеником слесаря в ЦИЛ.  С тех пор вся его жизнь была связана с 
заводом. Отсюда он ушел в армию, сюда же вернулся после демобилизации. 
Окончил Пермский политехнический институт, работал инженером отдела тех-
ники безопасности, а с 1977 года – в ставшем родным прокатно-волочильном 
цехе 01. Начинал старшим мастером участка тончайшего волочения, а в 1990 
году возглавил это крупное производственное подразделение. В 2002 году М.И. 
Цавелеву присвоено звание «Почетный металлург Российской Федерации».

Михаил Иванович был добрым и отзывчивым человеком, верным дру-
гом, любящим и заботливым отцом и дедом. Светлая память о Михаиле 
Ивановиче Цавелеве навсегда сохранится в сердцах работников завода, 
друзей и родных.

Куда пойти в выходные?
29 июля с 12:00 до 20:00 – «суббота на набережной», улица Окулова, 4, Пермская 

набережная, бесплатно.
На прошлой неделе погода подпортила праздник, поэтому в эту субботу на берегу 

вновь установят выездной батут.
В течение дня – бесплатные прыжки для детей и показательные выступления. На 

празднике «День дружбы» будем танцевать сальсу, плести браслеты дружбы и смотреть 
кукольные спектакли. А на главной сцене – разнообразие музыки от фольклорных ан-
самблей и этноинструментального проекта «Седой Урал» до кавер-версии рок-н-рольных 
хитов от группы REDRUM.

Мероприятия в субботу и воскресенье 29 и 30 июля
Юных пермяков и их родителей ждут экскурсии и встречи с героями главных раскопок 

этого лета. Место встречи – сказариум на эспланаде.
12.00, 16.00, 18.00, 20.00 – Экскурсия по выставке «трогонтериевый слон». О том, 

как ученые восстанавливают «научный конструктор» – древнего предка мамонта – тро-
гонтериевого слона и его окружение, живших 200 тысяч лет назад. Хроника раскопок 
с 2010 года.

14.00 – трогонтериевый слон. Герои раскопок. Встреча с участниками экспедиции 
2017 года, на которой можно узнать о том, как организовать большое полевое иссле-
дование, узнать, сколько кубометров земли убрали при вскрышных работах и сколько 
весит самый большой монолит.

18.40 – палеонтологическая зарядка (для детей 7 – 10 лет). Шуточная гимнастика, 
имитирующая движения древних животных по мере их эволюции. Повторяем движения 
кораллов, трилобитов, летающих и сухопутных ящеров и древнего трогонтериевого слона.

Отправляя детей на отдых
ВреМЯ ЛетНИх каНИкуЛ

Главное управление МВд россии по 
пермскому краю обращает внимание 
родителей, отправляющих детей на от-
дых, на необходимость информирования 
органов внутренних дел об имеющихся 
недостатках в организации работы дет-
ских оздоровительных учреждений.

С наступлением лета дети много времени 
проводят без присмотра взрослых, купаются 
в водоемах, играют на городских улицах, в 
связи с чем возрастает опасность несчаст-
ных случаев и получения различных травм. 
Чтобы обеспечить безопасность своих 
детей, родителям необходимо проводить с 
ними разъяснительные беседы, обращать их 
внимание на правила безопасного поведе-
ния на улице и дома, на отдыхе у водоёмов 
и в детских лагерях.

ребенок должен знать и помнить сле-
дующее:

1. Не следует уходить далеко от своего 
дома, двора.

2. Нельзя ничего брать у незнакомых лю-
дей на улице, входить вместе с незнакомыми 
людьми в подъезд или лифт, открывать им 
дверь квартиры или садиться к незнакомцам 
в машину.

3. На любые предложения незнакомых 
людей нужно отвечать отказом и немедлен-
но уходить от них туда, где есть люди, а в слу-
чае опасности не бояться звать на помощь.

4. Домой следует возвращаться до на-
ступления темноты.

5. Следует избегать безлюдных мест, 
оврагов, пустырей, заброшенных домов, 
сараев, чердаков, подвалов.

Обязательно снабдите одежду вашего 
ребенка световозвращающими элементами 
для того, чтобы он был заметен водителям в 
темное время суток. Не оставляйте ребенка 
одного в квартире с включенными электро-
приборами, заблокируйте доступ к розеткам, 
избегайте его контакта с газовой плитой и 
спичками. Не оставляйте открытыми окон-
ные и балконные рамы даже при наличии 
москитных сеток.

Следите, чтобы ваш ребенок не поль-
зовался сомнительной литературой и 
видеопродукцией. Ограничьте и сделайте 
подконтрольным его общение в Интернете.

Для отдыха на природе выбирайте тихое, 
спокойное место, а для купания - неглубокий 
водоем с пологим и свободным от коряг, водо-
рослей и ила дном. Не теряйте бдительности и 
следите за купающимся ребенком непрерывно!

Во время оздоровительного отдыха детей 
в летних лагерях обратите их внимание на 
сохранность ими личного имущества (сото-
вые телефоны, фотоаппараты, планшетные 
компьютеры и пр.), а также проведите с ними 
разъяснительные беседы о недопустимости 
самовольных уходов. Не стоит давать детям 
с собой дорогие вещи или технику.

пресс-служба Гу МВд россии  
по пермскому краю 

Вопреки непогоде
Молодые кабельщики постояли за честь завода 

на городском слете

ходили  на сцене, так искровцы тройной 
пирамидой доставали до потолка головой!

Наша команда была новичком, и, хоть мы 
очень старались, выиграть не получилось. 
Вообще для обновленного состава «САМ: 
МОГУ!» – это первое масштабное меро-
приятие, все большие молодцы! Хочется 
выразить благодарность всем участникам. 
Несмотря на ужасную погоду, все выдержа-
ли и не сдались. Было очень мокро и грязно, 
даже при +20 довольно холодно, у кого-то 
палатки промокли насквозь. Ребята, прохо-
дившие турполосу и конкурс поваров, про-
явили особое мужество в суровых условиях. 

Вопреки непогоде и усталости,  активисты 
проявляли желание идти дальше и участво-
вать во всем! Это и есть активная молодежь!

Наша поездка была познавательна. Те-
перь мы знаем, к чему готовиться, какие у 
нас сильные соперники. Проигрывать не по-
нравилось, поэтому хотим начать готовиться 
уже в этом году!


